

L'adresse écrite sur du parchemin, est un chef-d'œuvre calligraphique ; elle est enfermée dans un étui de cuir blanc, orné des armes de la ville de Vienne et garni de riches sermoirs d'or artistiquement ciselés.

Le même jour, le Nonce a reçu de nombreuses députations ecclésiastiques et laïques, le corps diplomatique, des envoyés spéciaux de l'archiduc Louis Victor, frère de l'empereur, et de l'archiduc Rainer, ainsi que de nombreux représentants de l'aristocratie autrichienne et de la haute société viennoise.

**Angleterre.** — Un journal protestant d'Angleterre donne les chiffres suivants :

En 1780, on estime à 190 le nombre des chapelles catholiques publiques et privées en Angleterre au pays de Galles ; en 1829, il y en avait 397 ; en 1898 le nombre s'est augmenté jusqu'à 1509. Il faut ajouter 345 chapelles de communautés. En 1780, il y avait 359 prêtres dont 110 étaient Jésuites ; en 1829 il y en avait 536. En 1898, le nombre, y compris les évêques, était de 2,786.

**Etats-Unis.** — *Un bel exemple de charité chrétienne.* — Un généreux catholique de Baltimore vient de léguer 150,000 francs à diverses institutions charitables. Il a fait la déclaration suivante :

“ Dieu a béni mes entreprises et je reconnais que la possession des richesses est un dépôt sacré ; c'est pourquoi je désire tout d'abord donner aux pauvres qui sont soignés par les saintes religieuses qui dirigent de charitables institutions. Elles donnent leur temps et je considère comme un privilège spécial de donner mon argent pour faciliter la continuation de leur bonne œuvre.

“ Afin que personne ne puisse mettre en doute le droit que j'ai de disposer ainsi de mon argent, je dis la simple vérité quand je déclare que ma fortune est le